

Jaime Coloma (UDI): seguiremos empujando el proyecto del metrotren Melipilla

Jaime Coloma (UDI), recordó que uno de los legados del ex presidente Sebastián Piñera, es el proyecto del metrotren Melipilla-Alameda y es por eso, “que seguiremos empujando este proyecto, atentos a cada

paso y fiscalizando para que se sigan produciendo avances”.

Destacó, que hace unos días, estuvo viendo las obras desde Talagante; sin embargo, “vamos a estar en distintos puntos de la Región Metropolitana como está avanzando todo ya que, es responsabilidad de nosotros ver que las empresas sigan funcionando y no paren la obra”.

Es importante recordar que el proyecto de tren de pasajeros a Melipilla contempla una inversión estimada de 1.877 millones de dólares para la habilitación de un servicio de transporte de pasajeros cómodo, seguro y confiable para ocho comunas de la Región Metropolitana: Estación Central, Cerrillos, Maipú, Padre Hurtado, Peñaflor, Talagante, El

Monte y Melipilla.

La iniciativa, que permitirá ahorros de hasta más de 2 horas diarias de tiempo de viaje, considera 11 estaciones en un trayecto de 61 kilómetros de extensión, con tres vías hasta Malloco (dos de pasajeros y una de carga) y dos hasta Melipilla (una de pasajeros y una de

carga), junto con conexión con líneas 1 y 6 de Metro. Se estima que el nuevo trazado tendrá una demanda aproximada de 57 millones de pasajeros y las obras fueron adjudicadas en dos tramos entre Lo Errázuriz y Melipilla, iniciando obras el primer semestre de 2025.

